

SPENDEN

Freude über Finanzspritze

Reckendorf – Ein halbes Jahrhundert ist die Sparkasse Bamberg in Reckendorf vor Ort. Vor Kurzem feierte sie dort ihr 50-jähriges Jubiläum. Aus diesem Anlass spendet die Sparkasse 5000 Euro an verschiedene Institutionen in der Region Reckendorf und Gerach.

Mit einer Spende wird ein Defibrillator für Reckendorf angeschafft. Die katholische Kirchenstiftung Reckendorf verwendet ihre Spende für die energetische Sanierung des Pfarr- und Jugendheims. Außerdem freut sich die Gemeinde Gerach über eine Finanzspritze für den Naturlehrpfad in Gerach. Auch der Kindergarten Gerach erhielt eine Spende, von der Lernmaterialien angeschafft werden. Zusätzlich bekommt der Verein der Johanniter-Unfall-Hilfe für KITA, die Johanniter-Kinderinsel in Reckendorf, eine finanzielle Unterstützung. Bis 1976 wurde Reckendorf von der damaligen Sparkasse Ebern betreut. Dann wurde die umgebaute Bäckerei Eitner als Zweigstelle genutzt. 1988 bezog man die heutige Filiale. *red*